
Herr Gethke erläutert die bisherigen Arbeiten zur Erstellung eines 

Klimaanpassungskonzeptes und stellt den Zwischenbericht vor.  
 

Er betont die große Bedeutung der Öffentlichkeitsarbeit um Akzeptanz für die 
Projekte zu schaffen. Die Auftaktveranstaltung wurde sehr gut angenommen, 
jedoch ließ die Beteiligung aufgrund der Corona-bedingten Umstellung auf 

Onlinetools stark nach. Deshalb sollen, sobald dies möglich ist, wieder 
Präsenzveranstaltungen stattfinden. 

 
Hiernach erfolgte eine angeregte Diskussion, in der die gestellten Fragen der 
Ausschussmitglieder durch Herrn Gethke und Herrn Witt ausführlich und 

abschließend beantwortet wurden. 
 


